



野中清水



仙北市立神代中学校 学校報

No. 14 令和5年5月25日(木)

5月26日(金)は、 県民防災の日

これは、1983年(昭和58年)、秋田県能代市西方沖80kmの地点で、日本海中部地震が発生したことを後世に伝え、防災・減災意識を県民が常に持ち続けられるよう、秋田県が制定したものです。



発生時刻は11時59分、震源の深さは14km、地震の規模はマグニチュード7.7、最大震度は秋田県秋田市、青森県深浦町・むつ市で震度5でした。また、秋田県沿岸などでは実に10mを超える津波が発生しました。国内での死者は104人に上り、そのうち100人が津波による犠牲者で、遠足に来ていた小学生や湾岸で作業をしていた工事関係者、漁に出ていた漁業関係者などが犠牲となりました。

本校では、昨年に引き続き、この日に地震を想定した引き渡し訓練を小学校と合同で実施します。訓練ですので、時間なども決めての活動となりますが、昨今の国内で多発する地震を考えると疎かにできないことだと考えております。今回は授業中を想定していますが、通学・下校中に大地震が発生することも考えられます。いざという時、どう行動したらよいかについてぜひご家庭内での話し合いをお願いいたします。

小・中合同あいさつ運動



先日お知らせいたしましたでしたが、合同でのあいさつ運動を今週2日間行いました。

次回は11月。元気なあいさつで神代の1日をスタートさせたいものです。

1年生 トマトの苗を 植える

24日(水)、JA秋田おばこのみなさんのご協力をいただき、1年生がトマトの苗を植えました(技術)。

この苗は、JAさんから無償提供をいただいているもので、本当にありがたいことです。

このあと、除草等を行い、夏の収穫を迎えます。



郡総体~~激~~励会 6月14日(水) 14時15分開始

今年度の郡総体は、6月16日(金)・17日(土)の2日間郡内各会場で行われます。

これに先立ち、14日(水)に激励会を行います。昨年までは、コロナ禍のため入場を制限したことがありましたが、今年度は広く呼び掛けております(ただし、体調の優れない方にはご遠慮をいただきます)。

3年生にとっては、中学校最後の郡市総体となります。是非、総体に向かう勇姿をご覧いただき、激励していただければ幸いです。

春季大会、郡陸上で巻き起こした「神中旋風」を再び巻き起こそうと、選手・監督・部長一丸となって取り組んでまいります。

なお、抽選会は6月2日(金)に予定されております。

※昨年同様、これまでの活動の様子を映像で流す予定です。

